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In disprezzo alle regole democratiche e per imporre il commissario 

Ancona: gli assessori dc si rimangianoj i diffusori 
i 
i 

Positiva esperienza in provincia di Foggia 

dimissioni 
gft annunciate 
«Le daremo quando lo rtterremo opportune 
L'atteggiamDiito del PRI — II Consiglio comu-
nale riconvucato lunedl per eleggere la Glunta 

S i e n a 

] Dalit nostra redazione 
ANCONA, 1. 

Dando una gravissima pro-
va dl malcostume politico e 
di disprezzo delle regole de
mocratiche, nella seduta con-
siliare dell'altra sera la DC 
ha impedito la nomina dei 
nuovi assessori da afflancare 
al compagno socialista Straz-
zi eletto — come e noto — 
sindaco della citta lunedl 
scorso con 1 voti del PCI e 
del PSI. Ci6 contro la volon
ta del Consiglio comunale che 
nell'ultima seduta, accettan-
do una proposta del compa
gno Giorgini, aveva deciso 
di riconvocarsi entro quaran-
totto ore per la sostituzione 
degli assessori dimissionari 
d.c. e dell'assessore dimissio-
nario gocialdemocratico. 

Meschino l'espediente a cui 
i d.c. sono ricorsi. Poiche il 
compagno Strazzi flno all'al-
tra sera non aveva ricevuto 
l'investitura ufflciale del suo 
mandato da parte del prefet-
to, in sua sostituzione il vice 
sindaco dimissionario prof. 
Trifogli si e assunta la re-
sponsabilita di non inserire 
all'ordine del giorno la pro
posta comunista fatta propria 
dal civico consesso. Gli asses
sori d.c. e lo stesso Trifogli 
hanno poi affermato che — 
contrariamente a quanto ave-
vano annunciato neirultima 
.seduta — non avevano anco-
ra presentato le dimissioni. 
< Le daremo — hanno dichia-
rato — quando lo crederemo 
opportuno». Fino a questo 
punto e giunta la tracotanza 
democristiana. 

Rifacciamoci rapldamente 
el fatti. La DC ha avuto gli 
assessori dimissionari per ben 
due volte in occasione delle 
elezioni del compagno Straz
zi a sindaco (la prima ele-
zione fu annullata dal pre-
fetto); e stata battuta e iso-
lata ripetutamente da tutti 
gli altri gruppi consiliari; e 
stata vincolata, come tutti gli 
altri gruppi consiliari, ad 
accettare la procedure per la 
nomina della nuova Giunta. 
Non ha tenuto conto di nul
la. L'altra sera i suoi asses
sori non erano che l'espres-
sione di una minoranza. La 
coalizione di cui facevano 
parte si e sfaldata, non esiste 
piu. Occupavano, quindi. po
st! che loro non spettavano. 
' La DC ha compiuto. in sin-

tesi. un chiaro atto di usur-
pazione politica. E' chiaro do
ve la DC vuole arrivare. Lo 
ha svelato l'altra sera in Con
siglio proprio un esponente 
dc: « Potremo giungere a da
re le dimissioni anche il 6 
o il 7 ottobre*. Come e no
to, proprio in que! giorni 1 
consigli comunali dovrebbero 
essere sciolti per fine man
dato, II civico consesso sa-
rebbe pertanto posto nella 
impossibility di prendere atto 
delle dimissioni degli assesso
ri dc i quali potrebbero an
che essere sostituiti da un 
commissario prefettizio per 
tutto il periodo della campa-
gna elettorale. 

Ecco il motivo del sabotag-
gio della DC alia nomina del
la nuova Giunta. E* toccato 
ancora una volta ai comuni-
sti — agli esclusi dall'area 
democratica del centro-sini-
stra — difendere con forza 
la democrazia, il rispetto del
la volonta della maggioranza 
consiliare. 

A conclusione di una ener-
gica e tenace battaglia (sono 
intervenuti i compagni sena-
tori Ruggeri, RaflTaele Gior
gini. prof. Enzo Santarelli, 
on. Renato Bastianelii) i co-
snunisti hanno presentato un 
ordine del giorno che e stato 
accettato dalla grande mag* 
gioranza del consesso: con 
esso il Consiglio comunale ha 
deciso di riconvocarsi per lu
nedl 5 ottobre « e di porre al 
primo punto all'ordine del 
giorno le dimissioni degli as
sessori in carica pervenute a 
quella data e gli eventual! 
provvedimenti di surroga >. 
La DC e stata, dunque, scon-
fitta e isolata ancora una 
volta Non e, comunque, cer-

jto che i suoi assessori entro 
fl 5 ottobre diano le dimissio-

| ni. Non e escluso dunque che 
la manovra ostruzionistica 
d.c. possa essere portata si-

[no alle estreme conseguenze. 
Infme, un cenno al compor-

i tamento dei repubblicani 
(una forza c laica » ancora di 

! una certa consistenza ad An
cona). Lassessore del PRL 
Guido Monina, differenzian-
dosi da quelli democristiant. 
ha dato e mantenuto le sue 

i dimissioni: il gruppo consi-
! liare repubblicano non e sta-
• to certo parco di accuse al
io strapotere democristiano. 
L'altra sera i repubblicani 
hanno di buon grado adf.*i-
to (e non e la prima volta) 
ad una iniziativa comunista: 
ringegnere Salmon! — «lea
der » nazionale del PRI — ha 
riemosetato che il PCI e una 

forza preziosa, sia pure del-
l'opposizione, al servizio del 
la democrazia italiana. Eb-
bene, quando, il gruppo con
siliare .repubblicano ha do-
vuto pronunciarsi (per boc-
ca delloMftesso ingegner Sal
mon!) sulto formazione e la 
composizione - della nuova 
Giunta, sia pure partendo da 
posizioni diverse dalla DC, e 
pervenuto alia stessa aber-
rante conclusione: il commis
sario prefettizio piuttosto che 
una Giunta di sinistra. Que
sto perche la maggioranza 
costituitasi nei giorni scorsi 
al Consiglio comunale anco-
netano comprende i comuni-
sti, perche essa non corrispoh.-
de alia formula di centro-si-
nistra. ' * 

In verita l'ingegnere Sal
mon! si e poi accorto di es
sere incorso in un vero e 
proprio « infortunio politi
co > ed ha tentato inutilmen-
te di rettificarsi. 

Walter Montanari 

Pronte le liste 
s • • ' 

dei candidati 
Ampio dibattito alia base — Giudizio positivo 

sull'operato del consigner! uscenti 

Sardegna i 
i 

si preparano 
Passe del PCI \ per le elezioni 
per il Piano 

" SIBNA, 1 
' La lista dei canditati comuni 
sti per le prosslme elezioni am 
mln'strative in Siena, sono gla 
State compilate e sono state 
raccolte inoltre anche tutte le 
flrme. II lungo ed approfondlto 
dibattlto, che ha portato alia 
compilazlone definitlva delle 11 
ste, inizlato gla prima che la 
data delle elezioni venlsse fls-
sata dal governo, ha impegnato 
ad ogni llvello tutte le orga-nizzazioni del partito. Le 23 se-
zioni di Siena hanno discusso e 
modificato dapprima una bozza 
di lista presentata dal Comitato 
C.ttadino, al quale e poi spet-
tato il complto di prendere in 
esame le proposte e di stllare 
una nuova lista che, diseussa 
nell'assemblea dei comitati di-
rettivi delle sezioni, e stata in-
vlata dl nuovo alle sez'oni stes-
se per la definitlva discussione 
ed approvaztone. 

n giudizio sui gruppi consi
liari uacenti e stato nettamente 

La Spezia 

Sciopero unitario 
alia Termecentrale 

i 

Chiesto II rltorno all'orario normale dl lavoro 
Dalit nostra redazione 

LA SPEZIA. 1. 
I lavoratori addetti alia co-

struzione della Termocentrale 
hanno eflettuato un nuovo scio
pero unitario per II ritorno 
della normalita nell'orario dl 
lavoro, e per esaminare le pos
sibility dl un graduate passagglo 
delle maestranze nelforganTco 
con il contratto degli elettricl. 

Lo sciopero e riuscito in pie-
no, ed e stato sufflciente que-
sta nuova masslccla azione di 
protesta per indurre la dire
zione a ripristinare l'orarlo di 
lavoro per 50 dipendenti. 

Durante la sospensione del 
lavoro. gli addcttl alia costru-
zione della Centrale si sono riu-
niti in assemblea presso la sa-
la mense. Hanno parlato 1 rap-
presentantl delle tre organtzza-
zioni sindacali e al termine e 
stato votato un ordine del gior
no nel quale vengono dentin-
ciati i ritardi e le lungagglni 
che vengono frapposti ancora 
una volta alia direzione com-
partimentale nelle trattative per 
una soddisfacente soluzione 
della vertenza che riguarda 11 
ripristlno delle cifre forfettarle dei lavoratori 

dello stipendlo assorbite arbi-
trariamente dal CNEL, il ritor
no di tutti i dipendenti al' OOtr 
male orario dl lavoro, l'lnlzlo 
di un esame delle condizionl 
per il passagglo graduate al 
contratto elettricl. I lavoratori 
hanno ricordato il proprio* di-
ritto a percepire salari piu ele-
vati quale riconoscimehto della 
loro capaclta lavorativa che 
hanno consentito all'ENEL la 
costruzlone della seconda unita 
della Centrale ad un costo in-
feriore dl 730 milioni di lire 
rispetto alia prima unita. 

L'ordine del giorno. dopo 
aver sottolineato che eslstono 
condizionl effettive per il pieno 
impiego della mano d'opera. 
data l^irgenza della costruzione 
del nastro-carbone. del montag-
glo delle strutture della terra 
unita e della costruzione dei 
condotti. ha rivendicato l'im-
mediato inlzlo delle trattative 
fra sindacati e direzione e 
impegna le organizzazioni sin
dacali di categoria a proclamare 
altre e piu incisive azioni dl 
lotta per 11 soddisfacimento del
le gluste e legittime asplrazioni 

positivo anche se le liste ap-
paiono nel complesso notevol-
mente rinnovate. Si e voluto m-
latti impegnare forze nuove e 
nello stesso tempo scaricare da 
troppl numerosi Impegni dl la
voro ed incarichi politic! alcuni 
compagni n.on rlpresentati. 

Questa la lista dei candidati 
per il Comunc dl Siena: 

1) Baiocchi Giuliano. operaio; 
2) Bardlni on. Vittorlo. operaio: 
3) Barelllnl Rita, casalinga; 4) 
Bari Romana. infermiera; 5) 
Bartall Enzo, odontotecnlco; 6) 
Bizzarri Alessandro, operaio; 7) 
Boccl Illo, rappresentante com-
merclo; 8) Brizzi geom Rodol-
fo, imp egato: 9) Burroni Alva-
ro, operaio; 10) Butini Sabatino. 
mezzadro; 11) Carluccl Luciano, 
impiegato; 12) Ciacci Aurelio. 
impiegato; 13) Civai Giorgio, 
rappresentante l ibrano; 14) 
Coppl Ilia, casalinga; 15) Fab-
brini Fazio, impiegato; 16) Fa-
notti maestro Anelio, Impiega
to; 17) Fava Sergio, stud, uni-
versitario: 18) Ghezzi Anna, 
operaia; 19) Giannetti FJla, rap
presentante librario; 20) Gior-

f etU prof. Giorgio, insegnante; 
1) Giovani Italo. operaio; 22) 

Guerri Bruno, impiegato; 23) 
Guiggianl Nello, operaio; 24) Lo-
renzetti Goliardo. mezzadro; 25) 
Maestrini Tosca. operaia; 26) 
Marchionni Nello, operaio; 27) 
Marzucchi Corallina. casalinga; 
28) Mastinu FJias. ambulante; 
29) Meiattini Delia, impiegata; 
30) Meonl dott. Vittorio in
segnante; 31) Muzzi Alvaro, im
piegato; 32) Omodeo prof. Pie-
tro, docente universitario; 33) 
Pacini Livlo. coltiv. dlretto; 34) 
Pasqui Silvano, coltiv. dlretto; 
35) Peruginl Rino, esercente; 
36) Right Enea, artigiano; 37) 
Scarpelli Antonio, impiegato; 
38) Smorti Giuseppe, impiega
to; 39) Vigni Silvano. impiega
to; 40) Zamperini Ivo, artigiano 

Ed ecco la lista dei candidati 
per la Ammlnfstrairfone Pro
vinciate: 

1) Angelini Ottavio. per, il 
collegio di Abbadia S. Salvato-
re; 2) Bocci Ilia in Guerri, per 
Asciano; 3) Vieri Sergio, per 
Caste lnuovo Berardenga; 4) 
Morgant'.nl Primo. per Chian-
ciano Terme; 5) Minucci Ser
gio. per Chiusdino; 6) Cane-
strelli Emo. per Chlusi; 7) Aiaz-
zi Aldo. per Colle val d'FJsa: 8) 
Lazzeroni Virgilio, per Gaiole in 
Ch'anti; 9) Giorgetti Giorgio. 
per Montalcino; 10) Massoni 
Ampelio, per Montepulciano; 
11) Volpl Antonio, per Monte
pulciano II-Pienza; 12) Brogi 
Peris, per Monteroni d'Arbia; 
13) Angelini Ottavio. per Pian-
castagnaio-Radlcofani; 14) Fril-
11 Tullio. per Poggibonsi I; 15) 
Lazzeroni Virgilio. per Poggi
bonsi II; 16) Calonaci Vasco. 
per S. Gimignano; 17) Baglioni 
Torquato. per Siena I; 18) Gi-
stri Dante, per Siena II; 19) 
Smorti Giuseppe, per Siena III; 
20) Bocci Ilia, per Siena IV; 21) 
Omodeo Pietro. per Siena V; 22) 
Brandini Alvaro. per Sinalun-
ga: 23) Cirri Rineo. per Sovi-
cille; 24) Sampler! Aldo, per 
Torrita di Siena. 

II Direttivo del gruppo comunista a colloquio 
con il presidente dell'Assemblea regionale 

Risoluzione del 

C.F. sulle elezioni 

Orientamenti 
nuovi ad 
Agrigento 

AGRIGENTO. 1 
Per discutere e preclsare 

la impostazlone della pros-
sima campagna elettorale si 
sono rluniti 11 Comitato fe
derate e la Commissione fe
derate di controllo, cui ha 
partecipato il compagno 
Cacclapuoti della segreteria 
regionale del partito. Ha 
svolto la relazione il com
pagno Giuseppe Messina, 
segretario della Federazlone. 

In una risoluzione appro-
vata a conclusione della 
riunione, il C.F. e la C.F.C. 
sottollneano il bilancio fal-
llmentare del centro sinistra 
nell'Agrigentlno. tanto che 
il PSI, da collaborator e 
diventato opposltore della 
DC in gran parte dei Co
muni, ed anche neirAmmi-
nistrazione provinciale e 
dove ancora vige la formula 
del centro sinistra domina 
un assoluto immobilismo. 

Tutto q u e s t o mentre 
drammatica appare la situa-
zlone economtca, per di piu 
aggravate dalla degenerazio-
ne della vita pubblica cui 
hanno dato luogo esponenti 
dell'amminlstrazione dc di 
Agrigento. 

II C.F. e la CJ.C. rile-
vano quindi come tutto cib 
abbia determinato orienta
menti nuovi, nella base cd 
in esponenti del PSI, PRI, 
PSDI, tendenti a stabilire 
contattl col nostro partito 
per determinare una linea 
programmatica ed obiettlvi 
comuni dl lotta in vari cen-
tri della provincia. 

II C.F. e la C.F.C. riten-
gono che vada portato avanti 
H dlalogo con le forze della 
sinistra laica e cattolica sui 
temi di fondo indicati da 
Togllatti nel suo memoriale; 
invitano tutto il partito ad 
elaborare liste larghe ed 
unitarie; salutano l'accordo 
raggiunto col PSI e il 
PSIUP di presentare liste 
unitarie nei Comuni infe
rior! ai 5 mila abitanti; im-
pegnano le organizzazioni 
comuniste a portare avanti 
con slancio la campagna 
elettorale per una reale svol-
ta a sinistra nel Paese, nella 
Regione, negli Enti local!. 

I I 

Mentre prosegue la lotta dei lavoratori 

Somefra: delegazione a Roma per 
chiedere la gestione pubblica 

Dalla nostra redazione 
CAGLIARI. 1 

Il Direttivo del gruppo co
munista del consiglio regio
nale, composta dai compa
gni Umberto Cardia. Alfre
do Torrente e Armando Con-
giu, nel corso di un colloquio 
con U presidente Cerioni, ha 
fatto presente la necessita che 
I'Assemblea. attraverso tutti 1 
suoi organi. ma soprattutto at
traverso la Commissione spe-
ciale per la rinascita. sia messa 
in condiziom di poter seguire da 
vicino. conoscere e controllare 
le varie fast dl elaborazione e 
dl attuazione del Piano e del 
suoi programmi, approfondendo 
i contatti con le popolazloni e 
le vane zone della Sardegna. 
alio spopo di poter esplicare 
pienamente le funziom attri-
buitegli dalla legge nazionale 
588 e dalla legge regionale di 
attuazione. E' stata, inoltre. sot-
tolineata l'esigenza di intensi-
ficare e accelerare il lavoro le
gislative dell'Assemblea, tenen-
do conto della complessita e del
la urgenza dei problemi aperti, 
che nchiedono soluzioni legisla
tive appropriate, anche in vista 
della scadenza della legislature. 

Al termine del colloquio I 
conslglieri regional! del PCI 
hanno consegnato al presidente 
Cerioni un promemor.a conte-
nente indicazioni e proposte in-
torno ai problemi sollevati. 

Le questioni connesse all'at-
tuazione del Piano di rinascita 
e alia elaborazione del primo 
programma quinquennale 1965-
1969. per cm sono disponibili 
142.5 millardi sui fondi della 
legge 588. II fine essenziale da 
raggiungere e di imprimere. col 
programma quinquennale, una 
svolta di fondo alia linea falli-
mentare di politica economica 
fin qui perseguita dalla D.C. e 
dai suoi alleati sardist! e social-
democratlci. Tale fine — avver-
te il Comitato direttivo del PCI 
— pu6 essere raggiunto solo se 
le popolazioni e tutte le cate-
gorie interessate saranno poste 
in grado di partecipare attiva-
mente alia elaborazione e all'at-
tuaz.one del nuovo programma. 

Pertanto occorre che la data 
del 20 ottobre prossimo, annun-
ziata dalla Giunta regionale co
me scadenza definitlva per la 
preparazione dello schema del 
programma quinquennale, non 
sia in alcun modo superata. Im-
mediatamente dopo la data fis-
sata tutti i Comitati zonal! de-
vono essere chiamati ad esami
nare lo schema e a formulare 1 
piani per zone omogenee ri-
cbiesti dalla S88. Cib esige che 
1 president: convochino subito 
le assemblee dei Comitati zona-
li per predisporre la loro com-
plessa attivita. per porre a di-
sposizione degli stessi Comitati 
tutti i document! e i materiali 
che consentono un controllo sul-
lo stato di attazione del Piano. 
Infine bisogna porre al centro 
dei dibattiti dei Comitati zonali 
gli elaborati conclusivi della 
Conferenza regionale delTagri-
coltura, alio scopo di creare 
nel piu breve tempo possibile 
una linea unitaria di iniziativa, 
dl lavoro e di lotta. capace di 
Xronteggiare la drammatica cri-
si agraria. 

H Comitate direttivo regiona
le del PCI ha. tra l'altro, sol-
lecitato la convocazione della 
Conferenza mineraria regionale 
per esaminare organicamente i 
problemi della integrale valo-
rizzazlone del patrimonio mine-
rario: questo impegno. assunto 
a suo tempo dalla Giunta, deve 
essere mantenuto e attuato al 
piu presto. 

H PCI ha altresl sollecitato, 
con concorde iniziativa della Re
gione e delle Province sarde. la 
preparazione di convegni pro
vincial! di sindaci e amminiatra-
tori local! per affrontare i pro
blem! della finanza locale e la 
questione decisiva della parte-
cipazione degli enti local! alia 
elaborazione. attuazione. con
trollo del programma quinquen
nale e. piu in generale. del Pia
no di nnascita . 

n nostro partito ha percio ri-
volto un appello a tutti gli am-
ministratori. a tutti i compo
nent! dei Comitati zonal!, a tut
te le organizzazioni democrati
che inv.tandole a stabilire 
contatti e le intese necessarie 
a dare vita, con opportune ini-
ziative, ad un grande roovimen-
to di mobilitazione unitaria e 
popolare intorno ai tenri che 
concemono rattuazlone del Pia
no di rinascita. 

I 
I 
I 
I 

I 

I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 
I 

Dal corrlspondente 
FOGGIA, 1 

Una impOTtante riunio
ne deoii 'Amid dell'Uni-
td* ha avuto luogo nel 
salone della Federazlone 
del PCI, alia quale hanno 
preso parte i membri del 
Comitato Federate, i re-
sponsabili della stampa e 
della propaganda e i &e-
aretari di Partito delle 
sezioni della provincia, i 
diffusori, gli attivisti. La 
riunione, presieduta dal 
compagno Domenico Alle
gro, dell'ufftcio propagan
da dell'Vnita, ha posto 
con forza il problema di 
una maggiore diffusione 
del no3tro gwrnale in tut
ti i Comuni del Foggiano, 
specie se si consldera che 
nel prossiml mesi il par
tito sara chiamato a soste-
nere I'importantc batta
glia elettorale per il rin-
novo dei Consign comuna
li (in provincia di Foggia 
si votera in 47 centri). 

Alia relazione introdut-
tiva del compagno Mario 
Di Giola, vice segretario 
della Federazlone, e segui-
to un vivace dibattlto, dal 
quale e scaturita la neces
sity che H partito, a tutti 
i livelll. sia dtrettamente 
impegnato nella diffusio
ne feriale, domenlcale e 
straordinarla della stampa 
comunista ed in partlcola-
re dell'Unitd, per megllo 
orientare i quadrl dlrlgen-
ti e per combattere nel 
contempo la coslddetta 
stampa di informazione. 

Vn notevole contributo 
di esperienze personall e 
di partito ha portato alia 
riunione il compagno An
tonio Berardi segretario 
del Comitato comunale 
del PCI dl San Severo 
Berardi ha rilevato come 
i comunlsti di San Seve
ro, domenica scorsa in oc
casione del Festival della 
Unita (che tra l'altro ha 
ottenuto un notevole suc-
cesso ed eco politico per 
il discorso pronundato dal 
compagno prof. Gastone 
Gensini, direttore dello 
Istituto Studi Comunisti di 
Roma), siamo riusciti a 
diffondere 1800 copie del 
giornale. attraverso un la
voro organico, portato 
avanti casa per casa Tale 
rlsultato e stato possibile, 
perche — oltre all'impegno 
politico ed organizzativo 
delle 6 sezioni operanti 
nella citta — il partito ha 
saputo cogliere Velemento 
politico (che e stato alia 
base del successo della 
brlllante iniziativa) oggi 
di maggior rillevo e che 
si Identiflca in un ulterlore 
spostamento a sinistra dei 
cittadini, delle masse lavo-
ratrici. sulle quali grava 
I'attuale politico dei - red-
diti» del governo Moro-
Nenni. 

I comunisti di San Se
vero si impegnano, dopo 
la positiva esperienza di 
domenica scorsa — ha an
nunciato il compagno Be
rardi — a diffondere al
tre 1200 copie dell'Unita 
per U giorno 11 ottobre. 

Roberto Consiglio 

Barletta 

Diffondono 1000 copie 
tutte le domeniche 

BAHl, 1 
I compagni di Barletta stanno ottenendo brillantl 

success! in queste settimane nella diffusione dell'Uni* 
ta. Da alcune domeniche i compagni dl Barletta 
diffondono 1000 copie dell'Unita. Questo impegno 
sara mantenuto per tutte le domeniche fino alia cam* 
pagna elettorale ammlnlstrativa. 

Nella foto: il gruppo di diffusori opera! della 
fabbrica Montecatini di Barletta che diffondono 150 
copie ogni domenica dell'Unita e che manterranno 
questo impegno di diffusione sino alle elezioni anv 
ministrative. 

Casciana L : 
attivista 

Reclutate 
al Festival 

esemplare otto ragazze 
PISA, 1 

II compagno Vanni 
Dino, della sezione di 
Casciana Terme Pisa, 
nel breve periodo di 
quindici giorni ha rea-
lizzato i seguenti ob-
biettivi: ha raccolto tra 
i contadlni L. 67.000 per 
la Federmezzadri, 12 ab-
bonamenti elettorali al-
l'Unita, L. 7.500 per la 
sottoscrizione in favore 
della stamps comuni
sta; dlffonde inoltre 50 
copie del nostro giorna
le ogni domenica. Egli 
invita tutti 1 compagni 
a moltiplicare i loro 
sforzi nellattlvita dlf-
fusionale delta nostra 
stampa in occasione 
della prossima campa
gna elettorale afflncht 
il nostro partito ne esca 
con un nuovo grande 
successo. 

CARRARA, 1 
Importante successo 

nell'attivita per la cam
pagna in sostegno del
la stampa comunista a 
Carrara dove la sesio-
ne cG. Marconi» dl 
Avenza, con 11 versa-
mento di 355 mila lire 
ha raggiunto e supe-
rato i'obiettivo fissato 
dalla Federazlone. 

Inoltre, proprio gra-
zie all'impegno politico 
di tutti i compagni, la 
sezione « O . Marconi» 
ha potato riprendere 
una tradizione che ne
gli scorsi anni era stata 
abbandonata: la festa 
popolare dell'« Unita », 

Nel corso della festa, 
in onore del compagno 
Togllatti, sono state re
clutate otto ragasze al
ia FGCI. _l 
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SALERNO. 1. ' 
Dopo la imponente manife-

stazione di ieri per la imme-
dlata pubbUcizzazione della 
SOMETRA, il Consiglio dl am-
minlstraxlone del Consorzio, 
riunitosl in serata. ha dellbe-
rato. di chiedere al Mlnistero 
dei Trasportt la concessione 
delle linee xlloviarie e auto-
mobiliatiche, attualmente gesti-

te a titolo precario dalla SO-
METRA. In pari tempo, ha adot-
toto un'altra delibera, secondo 
la quale ! provvedimenti adot-
tatt dalla curatela fallimentare 
verranno annullati non appe-
na la gestione del servizio pa;-
sera nelle man! del Consorzio. 

IndubbUmente, queste deci
sion! sono della massima im-
portansa, perche costitulscono 

un passo in avanti, ma non 
possono in alcun modo assi-
curare pienamente i lavoratori 
circa la soluzione concreta ed 
immediata dei problem!, che 
potra aversi solo con la gestio
ne prowisoria dell'azienda da 
parte del Consorzio. 

Ecco perche la segreteria del
la Camera del Lavord e le or
ganizzazioni di categoria, han

no deliberate giustamente di 
continuare la lotta. Intanto. 
domattina una delegazione dl 
lavoratori della SOMETRA e 
della segreteria della C.C.d-L. 
sara a Roma per chiedere un 
incontro con il ministro dei 
Trasportt 
NELLA FOTO: rimponente 
manifestazione df mercoledl 
scorso per ta pubblicizzazione 

Sciopero dei 
dipendenti 
dell'IMA 

PESCARA. I. 
I dipendenti dell'IMA hanno 

effettuato oggi uno sciopero di 
24 ore. I 335 opera! si sono re-
carl stamani in corteo allTJfficio 
regionale del lavoro. per espor-
re le proprie rlchieste che ri-
guardano la mancata correspon-
sione da parte dell'azienda del
le paghe mensili nei giorni fls-
sati ed il sistematico rifluto pa-
dronale di applicare le norme 
contrattuali sulle qualiflche, gli 
indumenti dl lavoro e 1 deter-
sivi. Dl fronte an'tttegglamento 
della direzione, gli operal si 
battono per raffermazione di un 
maggiore potere contrattuale. 
in particolare per il rispetto 
della C. T. e dei compiti dell 
sindacato nella fabbrica. • 

Successo della lotta dei lavoratori 

Assunto con i diritti acquisiti 
il personale dell'ex Marozzi 

BARI, 1. 
La vertenza del 320 dipen

denti della azienda di autoli-
nee ex Marozzi — che aveva 
cessato ieri la sua attivita do
po sette mesi di curatela falli
mentare — si e risolta ieri not-
te, all'ufficio Regionale del la
voro present! i rappresentanti 
sindacali. Tutto il personale 
dell'azienda fallita e stato as
sunto. con i diritti acquisiti 
sui piano economiro e giuridi-
co, dalle tre aziende che han
no avuto in concessione le li-
nee ex Marozzi. Quindici dei 
320 dipendenti passeranno al
le linee urbane di Molfetta, 
Barletta e Trani. 

Per questa soluzione si stan
no precisando gli aecordi con 
i sindaci di questi comuni, per 
rassegnazione a societa priva
te. delle linee o per la loro 
municipalizzazione. Sui piano 
sindacale l'accordo rappresenta 
un successo per i lavoratori, 
in quanto ess! sono riusciti a 
sventare tutti I tentativi messi 
in atto dal grovigHo di inte-
ressi che gravano intorno al 
fallimento delta Marozzi. 

L'azienda ex Marozzi e sta
ta cos! sventrata ed a questo 
proposito si e vista ancora una 
volta la mancanza di volonta 
politica del governo da una 
parte e dell'Amministrazione 
provinciale daH'alrra. per una 
soluzione pubblicistica del ser-
vizi dell'azienda. Al governo. 
infatti, era stato chiesto il tra-
sferimento alllstituto Naziona
le Trasporti delle linee Maroz
zi e alTAmminlstrazione pro
vinciale la pTOvincializzazione 
di esse. Nessuna di queste so
luzioni e stata accolta, per cut 
sono ricadute nelle man! di 
aziende private le important! 
linee di trasporto che interes-
sano le province dl Bari, Fog
gia e BrlndisL 

Documento al governo 

sui Parco d'Abruuo 
AVEZZANO, 1. 

Ha avuto luogo a Pescasse-
roli un convegno dei Comitati 
direttivi e degli eletti comuni
sti del Parco nazionale d'Abruz-
zo. Al convegno hanno parteci
pato anche i compagni Fedenco 
Prini. segretario regionale del 
partito. Ton. Giorgi e Muz! per 
la Federazione dell'Aquila. San-
dirocco e Rosini per la Federa
zione di Avezzano. 

Tutti gli intervenuti. dopo la 
relazione del compagno Sandi-
rocco hanno respinto con for
za la campagna scandalistica 
condotta da un giornale romano 
del mattino contro gli ammini-
strator! comunisti di Lecce dei 
MarsL n dibattlto, sulla scorta 
di una larga documentazione, 
ha encora una volta conferma-
ta la cristallina chlarezza e la 
assoluta coiTettezza con la qua
le ha agito 1'amministrazione 
popolare dl Lecce per valoriz-
zare quel Iembo -nudo e sas-
soso» del Parco che ricade nel 
territorio comunale. 

In particolare dalla discus-
sione b rlsultato che 1'iniziativa 
degli amminlstratori socialco-
munistl di Lecce dei MarsL 
mentre ha portato un impor
tante contributo all'azione che 
le popolazioni montane condu-
cono per uscire dalla grave con-
dizione dl miseria in cui sono 
tenute dalla politica democri
stiana, aon ha diminuito, fa-

cendo includere precise clautole 
del capitolato di vendita del 
terreno per preservare gli iu-
teressi generali delle popola
zioni. le prerogative dell'Am
ministrazione comunale. non-
ch6 il rispetto e la valorizza-
zione delle b^llezze natural! del 
Parco. 

II convegno. mentre ha 
espresso la piena solidarieta ai 
compagni che con onore rap-
presentano il PCI alia ammini-
strazione comunale di Lecce dei 
Marsi. ha dato mandato ad una 
commissione composta dai com
pagni Sandirocco, segretario 
della Federazione di Avezzano, 
Cornacchla vice sindaco di Lec
ce dei Marsi e Costrin! segre
tario della CdL di Pescasseroli, 
perch* redigano un documento 
ampio e preciso da rimettere 
ai Minister! interessati, ai par-
Iamentari deU'Abruzzo, al Pre-
quila. alia stampa. ed alle altre 
fetto, della provincia. a tutti i 
sindaci della provincia dell'A-
autorita. con lo scopo di dimo-
strare il buon operato della 
amministrazione comunale di 
Lecce, anche per quanto ri
guarda il Parco e i pateracchi 
conclusi invece dalla DC nel 
Parco e fuori dal Parco ed in 
particolare con la svendlta del 
Gran Sasso effettuata nel mtse 
di settembre dairammlaMra-
zione di centro •inlstra flat* 
l'Aquila. 


